

Ergebnisse der gemeinsamen Sitzung der Projektteams Anti-Lärm-Pakt und Optimierung vom 2.November 2005

Die Projektteams informierten sich anhand einer Präsentation des Gutachters Herrn Popp von der Firma Lärmkontor GmbH über die Ergebnisse des Gutachtens "Regionale Lärmminderungsplanung". Herr Popp stellte die Vorgehensweise bei der Erstellung des Gutachtens vor und präsentierte die Ergebnisse anhand von Karten zu der Lärmbelastung durch den Straßen- Schienen- und Fluglärm, zu den vorhandenen Empfindlichkeiten sowie den damit einhergehenden Konflikten. Im Anschluss stellte Herr Dr. Krämer vom TÜV Süd die Ergebnisse der Qualitätssicherung des Gutachtens vor. Die anschließende Diskussion beschäftigte sich mit den präsentierten Kritikpunkten. Zudem wurden die weiteren Schritte zur Erarbeitung einer Maßnahmenplanung zur Reduktion der identifizierten Konflikte diskutiert. Zum weiteren Vorgehen wurde vereinbart, dass eine Kleingruppe Regionale Lärmminderungsplanung einberufen wird, um den Umgang mit den bestehenden Kritikpunkten zu thematisieren und die Aktivitäten zur Maßnahmenplanung vorzubereiten.

Ferner informierten sich die Projektteams anhand von Präsentationen der Geschäftsstelle über die Arbeit der Kleingruppen Lärmpunktekonto, Risikomanagement und Aktiver Schallschutz sowie der Task Force Fluglärmmonitoring.